



LE CONCOURS ENERGIE INTELLIGENTE EDF EDF INTELLIGENT ENERGY CHALLENGE

Direction Commerce, EDF

La DCR Rhône-Alpes Auvergne et la R&D ont lancé en 2012, en partenariat avec 10 acteurs de l'innovation du territoire, un concours visant à détecter et accompagner des projets de PME et de start up européennes innovatrices sur les usages intelligents de l'énergie. Le succès de l'édition 2012, avec plus de 100 projets étudiés, a été confirmée en 2013 et offre déjà des opportunités de business et de partenariats nouveaux pour le groupe EDF et ses filiales. Et bien plus encore...

DCR Rhone-Alpes Auvergne, in partnership with R&D (EDF) and 10 innovation players from the region has launched a challenge that aims to identify and support entrepreneurial projects that produce innovative solutions related to energy management.



edf pulse